

# **Cuarto boletín de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei**

Los cooperadores del Opus Dei son personas que, sin pertenecer a la Prelatura, colaboran en la labor que desarrolla con oración y con ayudas materiales. La Asociación integrada por Cooperadores del Opus Dei en España ha editado su cuarto boletín informativo.

28/12/2004

El nº 4 del boletín que edita la Asociación de Cooperadores del Opus Dei dedica su portada a la Eucaristía, por estar en el año dedicado a este Sacramento por Juan Pablo II.

“Deseamos que cada hombre –se dice en la introducción- sienta la inmensa alegría de saberse hijo de Dios. El inicio del año de la Eucaristía es una ocasión para vivir nuestra misión en unión con Cristo por medio de la comunión eucarística”.

Asimismo, se informa de algunas actividades de la asociación, como la conferencia pronunciada por la profesora del IESE Nuria Chinchilla sobre cómo compaginar trabajo y familia y la Misa celebrada a comienzos de noviembre por el alma de los cooperadores fallecidos. El boletín anuncia que se está creando una página web de la Asociación. Por el momento, se ha creado una cuenta de correo (asociacioncooperadores@opusdei.es)

para atender las sugerencias, dudas o peticiones que se deseé.

El cuarto número del boletín habla también de diversas iniciativas impulsadas por fieles del Opus Dei y cooperadores. En España, destacan el Centro de Investigación en Medicina Aplicada (CIMA), en el que se investigará sobre las enfermedades que más mortandad causan; y la ONG Desarrollo y Asistencia, cuyos voluntarios hacen compañía a más de 500 enfermos de hospitales madrileños. De entre las iniciativas que surgen en el mundo se han escogido dos para informar en este número: el centro educativo Jarales, en México; y los 'Ateliers Soleil' una actividad con jóvenes canadienses.

Los cooperadores del Opus Dei son personas que, sin ser miembros de la Prelatura, ayudan a los apostolados del Opus Dei de diversas maneras. Pueden ser cooperadores hombres y

mujeres de todas las razas, religiones y culturas, y de las profesiones y situaciones sociales más variadas. La ayuda que prestan los cooperadores puede ser espiritual o material, es decir mediante la oración y –si lo desea- también con una aportación material, que puede concretarse en forma de limosnas, dedicación del propio tiempo o prestación de servicios para alguna labor apostólica de la Prelatura. La Asociación de Cooperadores del Opus Dei, que está constituida por algunos fieles de la Prelatura y cooperadores, inició sus actividades en abril de 2002.

---